

Malen im Freien

➤ LV Rheinland-Pfalz: Zum Malworkshop auf altem Kulturboden trafen sich Menschen mit Aphasie und ihre Angehörigen am 24. August 2017. Eingeladen hatte die SHG Aphasie Waldbreitbach mit der Künstlerin und Kunsttherapeutin Ulla Hieronymi-Pinnock in die Klosterlandschaft Heisterbach.

Nach einer ausführlichen Einstimmung im Freien suchte sich jeder seinen Flecken. Die anfängliche Unsicherheit wich dem Mut zum Wagnis. Eine ganz andere Stimmung wie sonst beim Malen. Freiheit war zu spüren, leichter Wind. Die Farben trockneten schneller. Wesentliches schälte sich heraus. Es war mehr als ein genussvolles Malen an diesem besonderen, Energie spendenden Ort. Eine Vielfalt spiegelte sich in den künstlerischen Werken wider. Für alle stand am Ende dieses schö-

nen Tages fest: Die Klosteranlage Heisterbach hinterlässt einen bleibenden Eindruck. Und dafür danken wir Ulla Hieronymi-Pinnock und Pfarrer Georg Kalckert (Stiftung Abtei Heisterbach), ebenso der Krankenkasse IKK Südwest, die diesen Mal-Workshop finanziell unterstützt und damit erst ermöglicht hat.

*Claudia Niederer und
Hermann-Josef Wester
(SHG Waldbreitbach)*



Im romantischen Park der Klosterlandschaft Heisterbach.